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医院看病付费 只需带只手机医院看病付费 只需带只手机

乳腺癌正在年轻化 年轻女性需早预防

每年的十月份都是世界乳腺癌

防治月。前几天，一年一度的粉红

丝带宣传活动在嘉兴第一医院如期

举行，我们也从活动上了解到，现在

的乳腺癌越来越年轻化了。市民金

女士是来参加粉红丝带活动的一位

患者，今年才 39 岁，她在去年 7 月被

确诊为乳腺癌，当时的她正要准备

怀孕生孩子，而命运却跟她开了一

个玩笑，“就是有个小肿块，一直没

放在心上，去医院检查的时候，医生

说问题有点严重，要好好查查。”诊

断的结果与医生的猜测一样，金女

士在经过了非常艰难的选择之后，

决定接受乳腺切除手术。为了平复

心情，她选择了用文字来抒发自己

抗癌的心路历程，在一年多的时间

里，金女士坚持写下了近 10 万字的

抗癌日志，并每个月都到第一医院

与其他病人进行交流。

在走访的过程中，我们也了解

到，原来乳腺癌的发病主要集中在

50 岁上下，不过近几年乳腺癌发病

率逐年增多，成为女性恶性肿瘤的

首位，并且正在逐渐年轻化。第一

医院乳腺科主任医师陈彩萍介绍，

乳腺癌还是要早发现早治疗，如果

是一期二期发现的，五年的生存率

在 90%以上；如果三期四期再发现，

五年的生存率会大大下降，甚至连

40%都没有。在陈医生的从医生涯

中，遇到的最年轻的乳腺癌患者是

嘉兴的一名女大学生，当时只有 22

岁。“有很多年轻的女性，她认为自

己 岁 数 还 小 ，跟 肿 瘤 沾 完 全 不 上

边。平时虽然也有这种症状，但是

并没有引起重视。所以很多年轻女

性来检查的时候可能都已经是偏晚

期了。像我以前也碰到一个26岁的

患 者 ，来 查 的 时 候 都 已 经 肝 转 移

了。”

为此，陈医生强调，不仅上了年

纪的女性朋友要注意身体，年轻女

孩也要开始预防起来。“年轻的女性

也要定期到医院检查，同时要做好

避孕的措施，人流次数的增加是对

乳腺有害处的。而降低乳腺癌发病

风险的很好措施，就是坚持母乳喂

养。”

阿德讲：不要觉得自己年轻，就

不把身体上一些不舒服的症状当回

事，要知道大毛病都是小毛病一点点

累积起来的。年轻的姑娘们还是应

该坚持每年都去体检，防范于未然。
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去过医院看病的人都知道，每天早上绝对是医

院最忙的时候。人一多，哪里都得排队，挂号要排

队，看病要排队，甚至连付钱也还是要排队。从10

月21号上午开始，去嘉兴市第一医院看病，你拿手

机扫一扫，就可以用支付宝、微信直接付钱了。

在市第一医院门诊大厅，我们看到了两台红

色的自助服务机，每台都能挂号和收费，其中付费

功能增加了微信和支付宝两种方式。“现在很多年

轻人都习惯了电子支付，出门甚至连银行卡都不

带了，全部靠手机完成。而且我们的机器操作很

方便，按几下键盘就可以了。年轻人过来付费既

不用排队，也不用准备现金。”第一医院信息科科

长詹伟国表示。虽然自助机方便简单，但是有些

市民，特别是中老年人，还是习惯到人工窗口。

有了这个东西，市民看病就医确实要方便很

多，也不用辛苦排队了。自助挂号缴费具体怎么

操作，医院工作人员给大家演示。“比如说我要当

日挂号，选择一下就诊卡，把磁卡芯片朝里面插入

之后，然后选择要挂的号，选择就诊科室、时间就

可以确认了，然后有三种支付方式，一个是银行卡

支付、支付宝支付、微信支付，也可以选择挂号费

暂时不付，等看完病之后一起付费。比如说像支

付宝付费，我点开来之后，产生十块钱的自费费

用，我就可以选择用手机来扫描二维码的形式就

可以支付了。如果选择市民卡挂号，在付费的时

候会优先扣除医保卡里的钱，医保卡里没钱了再

用自费支付方式。目前，只有市本级范围的市民

卡，在人工窗口使用过一次的情况下，才可以在自

助机上自助挂号，如果是五县市的居民，只能用就

诊卡看病。”第一医院宾客服务中心副护士长宋美

红介绍道。

“现在新的自助服务机全部带发卡功能，凭二

代身份证输入电话号码等基本信息，就可以发张

就诊卡。发了以后，所有的功能在自助机上都能

操作了，包括挂号取号都可以。”詹伟国介绍道。

随着新机器的到位，老机器的系统也做了统一升

级，现在不论是门诊挂号费、治疗费，还是住院费，

都可以用微信和支付宝支付。目前市第一医院一

共有门诊自助服务机22台，住院自助机36台。

小新说：智慧医疗越来越发达了，按照这样的

趋势发展下去，对我们老百姓来说，绝对是好消

息，以后看病就医越来越方便了。

近日，嘉兴食品出口又传来喜讯。在嘉兴检

验检疫局的帮扶下，某即食鱼糜制品生产企业顺

利完成对美注册，成功获得产品对美出口“通行

证”。目前嘉兴共有出口备案企业 43 家，经检验

检疫部门审核推荐，有 5 家企业先后通过欧美的

对外注册。

“作为出口食品生产企业，最关心的问题肯定

是如何将产品顺利卖到海外客户的手中，特别是

卖到欧美高端市场。但那些都只是进入海外市场

的附加券。没有入场券，一切都是零。”检疫局专

业人士表示。出口食品生产企业备案作为提升和

保障我国出口食品质量信誉的重要手段，是进入

国际市场的准入要求。但出口食品企业想要产品

输往欧美等“高逼格”国家和地区，只有备案可不

行，对外注册是企业绕不过的一道槛，企业必须拿

到这张入场券。

“我们利用多种形式帮助企业了解和熟悉我

国和相关进口国（地区）的法律、法规及食品安全

卫生标准，督促企业依法依规组织生产管理。对

于新申请出口备案，特别是中小企业，积极为其提

供技术咨询服务，在厂房建设、车间布局、水流物

流气流人流等方面提出合规性建议。”市检疫局相

关领导表示。近年来，嘉兴检疫局积极采取措施，

通过对出口备案企业开展有效监管，不断提升出

口备案企业食品安全卫生的管控水平，强化企业

自律意识，力促出口食品企业对外注册，帮扶企业

不断拓展国际市场，使更多产品走出国门。


